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новости, события, факты память

• У супругов Ивана и Марии Иконниковых были два сына Герман и Виталий и дочь Римма. 
Они не дожили до наших дней. Но четыре внука, девять правнуков и праправнук смогут теперь прийти 
на могилу к своему героическому предку. Многочисленные родственники Ивана Иконникова встречают 

урну с прахом. 

Уважаемые читатели!
С 1 апреля началась подписка на газету «Заводоуковские вести» на вто-

рое полугодие 2018 года. Цена осталась прежней. Стоимость комплекта на 
шесть месяцев – 562 рубля 2 копейки.

Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в отделе 
продаж газеты (переулок Элеваторный, д. 6).

подписка-2018

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
3/04 -7 +2 771
4/04 -2 +5 766
5/04 -1 +4 759
6/04 -1 +4 762

Прогноз синоптиков

В частности, общественников 
заинтересовала практика ис-
пользования хвойной и листвен-
ной древесины, воспроизводство 
леса на вырубаемых площадях, 
перспективы развития предпри-
нимательства при использова-
нии лесных ресурсов.

Исчерпывающие ответы на 

вопросы представителей обще-
ственной палаты дали приглашён-
ные специалисты департамента 
лесного комплекса, государствен-
ного казённого учреждения «Тю-
меньлес», Заводоуковской меж-
районной прокуратуры и админи-
страции и думы городского округа.

Александр ПОНОМАРёВ

Как рассказал помощник меж-
районного прокурора Сергей Во-
ронин, руководитель ООО «Пер-
шино», «Боровинка» и «Соснов-
ка» Андраник Караханян задол-
жал работникам за декабрь про-
шлого года чуть более одного 
миллиона рублей. Мировой суд 
рассмотрел дело об администра-
тивном правонарушении по фак-

ту невыплаты зарплаты и назна-
чил директору вышеперечислен-
ных предприятий штраф 130 ты-
сяч рублей. 

По информации прокуратуры, 
А. Караханян постоянно находит-
ся в списке нарушителей трудо-
вого законодательства и может 
лишиться своей должности.

Ольга МЯСНИКОВА 

Лесные вопросы 
важны для всех

В конце марта общественная палата Заводоуковского город-
ского округа рассмотрела вопросы использования и охра-
ны природных богатств.

За труд надо платить!
В сельхозфирмах городского округа задерживают зарплату.

Пришёл солдат с фронта
Спустя 75 лет «вернулся» до-
мой участник Великой Оте-
чественной войны Иван Фё-
дорович Иконников. Всё это 
время он числился пропав-
шим без вести.

– Мы знали, что наш дед слу-
жил в Ленинграде, воевал на 
Финском  заливе – оттуда бы-
ло последнее письмо, – рас-
сказывает Надежда Сердито-
ва. –  Помню, как бабушка, Ма-
рия Акиндиновна, до последне-
го своего дня не верила, что дед 
погиб, ждала, вдруг вернётся, 
надеялась на встречу. 

В минувшую пятницу город 
встречал земляка на привок-
зальной площади, там же, где 
в 1941-м провожали на фронт 
заводоуковских солдат.

Погиб младший сержант 
Иконников в боях за Синявин-
ские высоты. В январе 1943 го-
да Красная армия, прорвав бло-
каду Ленинграда, пробила ко-
ридор вдоль южного берега Ла-
дожского озера. Но с возвышен-
ностей у села Синявино эта уз-
кая полоска земли просматри-
валась и простреливалась на-
сквозь. Начиная с июля 1943 го-
да советские войска пытались 
взять эти злосчастные холмы, 
а немцы прилагали все усилия, 
чтобы удержать их. Одну высо-
тку удалось отбить у врага 15 
сентября, но во вторую фаши-
сты вцепились насмерть. Атаки 
и контратаки на эту 50-метро-
вую возвышенность не утиха-
ли до середины октября. В са-
мом конце этих тяжёлых боёв и 
сложил свою голову наш земляк.

Ленинградские поисковики 
нашли его останки 8 ноября 
2017 года. На небольшом пя-
тачке пали смертью храбрых 
несколько сотен тысяч солдат. 
Ежегодно поисковики поднима-
ют из этой пропитанной кровью 
земли сотни, а порой и тысячи 
погибших. Но только пару про-
центов из них удаётся опознать. 

– Поисковики совершили на-

стоящее чудо! – восклицает внук 
солдата Евгений Иконников. – 
Благодаря всероссийскому про-
екту «Дорога домой»  наш дед 
обретёт покой на родной земле.

Напомню, что проект этот 
стартовал в 2017 году по ини-
циативе Военно-исторического 
центра Северо-Западного феде-
рального округа. За год семьи 41 
советского воина в России, Бело-

руссии и на Украине смогли пре-
дать земле прах своих предков. 
Среди них и трое уроженцев на-
шей области: богандинец Алек-
сандр Ефимов, ишимец Панте-
леймон Бугаёв и наш земляк жи-
тель деревни Сокольники (ны-
не микрорайон Заводоуковска) 
Иван Иконников.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото Ольги Мясниковой

Во второй городской работала 
смена «Зелёный кампус». В шко-
ле были организованы проектные 
лаборатории, где ребята занима-
лись робототехникой, конструиро-
ванием, ИТ-технологиями, муль-
типликацией, приобретали навы-
ки творчества, знакомились с оз-

доровительными методиками. В 
школе № 4 на смене «Ура, кани-
кулы!» ученики ставили театраль-
ные постановки и концерты, учи-
лись танцевать на флешмобах 
и участвовали в разнообразных 
спортивных соревнованиях.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Прошла весёлая пора
Более трёх сотен заводоуковских школяров отдохнули на ве-
сенних каникулах в пришкольных оздоровительных лагерях.

В числе первых 30 марта пред-
ставили свой парк сельхозтех-
ники к осмотру механизаторы 
ЗАО «Центральное». Десять 
импортных тракторов и 16 «Бе-
ларусов» не имеют никаких на-
реканий со стороны проверяю-
щих: качество ремонта призна-

но отличным. Технический ос-
мотр прошёл также в АО «Лес-
ное», ЗАО «Флагман», «Озер-
ки» и ООО «Простор». Их ма-
шины, которые будут работать в 
поле, тоже получили сертифика-
ты допуска. 

Борис СОКОЛОВ

К работе допущены
Инспекторы гостехнадзора проводят в хозяйствах округа 
технический осмотр тракторов и прицепных машин.

• Поисковики передали родственникам Ивана Иконникова 
найденные с ним личные вещи: перочинный нож и пряжку от ремня. 

Мальчиков родилось больше, 
чем девочек, – 66.

Акушеры отмечают, что, как и 
прежде, мамами активно стано-
вятся   женщины в возрасте от 20 
до 29 лет (71 человек). На роды 
после 35 лет решились 14.

Нынче впервые радость ма-
теринства познали 27 рожениц. 
Второй ребёнок появился у 45 
женщин, третий – у 31. Шесть 
женщин отважились на пятые, 
шестые и седьмые роды. 

Ольга МЯСНИКОВА

Мальчишек больше
В первом квартале в Заводоуковском роддоме появилось 
на свет 122 малыша.
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в администрации городского округа

Весенние полевые работы 
в Тюменской области начнут-
ся не ранее 20 чисел апреля. 

Такие предположения сделал 
заместитель губернатора, дирек-
тор департамента АПК Тюменской 
области Владимир Чейметов.

Он подчеркнул, что прогнозы 
делать – дело неблагодарное, 
но по наблюдениям за последние 
20 лет первые полевые работы 
начинались 21-24 апреля. Пло-
щадь посевов в этом году будет 
на уровне прошлого года. Готов-
ность техники на сегодня в хозяй-
ствах области составляет 98%, 
прицепного оборудования – 96%.

С 1 мая в Тюменской области 
установят единый размер ми-
нимальной заработной платы.

Она составит 11 212 рублей и 
для работников бюджетной сфе-
ры, и для работников реального 
сектора экономики.

На минимальную заработную 
плату начисляются районный ко-
эффициент и процентная надбавка 
за стаж работы в местностях с осо-
быми климатическими условиями, 
установленные в соответствии с 
действующим законодательством.

С 1 января 2018 года в Тюмен-
ской области минимальная за-
работная плата для работников 
внебюджетного сектора экономи-
ки составляет 11 212 рублей, для 
работников бюджетной сферы – 
9 530 рублей.

В Тюменской области идёт 
комплексная работа по защи-
те городов и сёл от паводка. 

Предпаводковые обследования 
48 гидротехнических сооружений 
и дополнительных защитных соо-
ружений, оборудованных в период 
прохождения паводка 2017 года, 
пройдут в области по 27 апреля.  

Особое внимание территори-
ям, которые больше всего постра-
дали от большой воды в 2016 и 
2017 годах. Проведено масштаб-
ное обследование паводкоопас-
ных территорий в границах Иши-
ма и Ишимского района. Завер-
шён ремонт трёх дамб – в Ялу-
торовском, Тобольском районах 
и городе Ишиме и двух плотин – в 
Омутинском и Абатском районах. 

Запланированы работы по рекон-
струкции противопаводковой дам-
бы на реке Исеть в селе Исетском, 
по ремонту шести плотин в Омутин-
ском и трёх плотин в Ишимском рай-
онах, дамбы на реке Иртыш в селе 
Осинник Уватского района. Разра-
батывается проектная документа-
ция на реконструкцию противопа-
водковых дамб на реках: Ишим (в 
Абатском районе), Туре (в Тюмени), 
Тобол (в Ялуторовске и в селе Па-
мятном Ялуторовского района), Ук 
и Бегила (в Заводоуковске), на ка-
питальный ремонт круговой дамбы 
на реке Иртыш в селе Уват. 

В Тюменской области нара-
щивают инфраструктуру для 
занятий массовым спортом.

В Тюмени завершается рекон-
струкция спорткомплекса «Олим-
пия» (институт физической культу-
ры ТюмГУ), в планах строительство 
центра спортивной гимнастики. В 
муниципальную собственность пе-
редан стадион «Локомотив».

Запланировано строительство 
плавательных бассейнов в Тоболь-
ске,  Ялуторовске и Заводоуковске. 
По словам губернатора Тюменской 
области Владимира Якушева: «Бу-
дем наращивать нашу спортивную 
базу для активных занятий спор-
том жителей региона. В этом есть 
запрос у тюменцев всех возрастов. 
Будем делать всё, что от нас зави-
сит, чтобы земляки имели возмож-
ность заняться физкультурой и тем 
видом спорта, который им нравит-
ся. Это решает важнейшую задачу 
– укрепление здоровья нации, уве-
личение продолжительности жизни 
и человеческого капитала». 

Сегодня в Тюменской области 
более 40 % тюменцев в возрас-
те от трёх до 79 лет регулярно 
занимаются спортом. 

По материалам СМИ 
Тюменской области

Канули в Лету те времена, 
когда первичную медпомощь 
можно было получить рядом с 
домом, в здравпунктах. Здесь 
измеряли давление, темпера-
туру, делали уколы…

Здравпункты располагались в 
разных городских микрорайонах. 
Так, старожил Заводо уковска 
Владимир Иванов хорошо пом-
нит, что в здравпункте на улице 
Республики, 3 (ныне здесь «Зап-
сибкомбанк») работала врач Та-
мара Мамонтова. Пенсионер-
ка Галина Акопян рассказывает, 
что в этом же здравпункте нахо-
дились процедурный и физиока-
бинеты, где можно было пройти 
назначенное в больнице лече-
ние. Но в конце 1990-х медицин-
ское учреждение закрыли. Чуть 
позже эта же участь постигла и  
здравпункт в микрорайоне ДСУ-
3, находившийся в доме № 106 
на улице Революционной. Горо-
жанка Екатерина Ерофеева го-
ворит, что там всегда было мно-
голюдно. Кроме физиокабине-
та, где делали ингаляции и при-
нимали сеансы электрофореза, 
в здравпункте работала и апте-
ка. В разное время здесь труди-

лись медики Надежда Брагина и 
Марина Кайгородова. 

Сегодня здравпункт остался лишь 
на одном городском предприятии – 
на машиностроительном заводе. Но 
там принимают только своих работ-
ников. И, по словам главного врача 
областной больницы № 12 Павла 
Апостолова, возрождать здравпун-
кты в городе никто не собирается. 
Медицинскую помощь в деревнях и 
сёлах обеспечивают фельдшерско-
акушерские пункты, которых три де-
сятка. За последние годы их не кос-
нулась оптимизация – в округе не 
закрылся ни один ФАП. Многие из 
них располагаются в старых здани-
ях, требующих ремонта. В этом го-
ду планируется установить модуль-
ные здания фельдшерско-акушер-
ских пунктов в Бигиле, Сосновке и 
Урожайном. 

Альтернативой же здравпунктам 
Павел Апостолов считает кабинет 
неотложной помощи в поликлини-
ке, где принимают фельдшеры, и 
«стационар на дому» для маломо-
бильных групп населения.

Добавлю, что измерить давле-
ние сегодня можно и в домашних 
условиях, купив тонометр, а так-
же во многих городских аптеках.  

Ольга МЯСНИКОВА 

Уж сколько лет прошло, а она 
всё так же утром, в обед и вече-
ром спешит на ферму к своим по-
допечным… Татьяна Ивановна ро-
дилась в Удмуртии, крае родников, 
холмов и песен. А ещё в удмурт-
ских деревнях многие занимают-
ся вышивкой, украшая ею поло-
тенца, подушки, скатерти, одеж-
ду. В детстве освоила виртуозное 
владение иглой и Татьяна Иванов-
на, но заняться любимым делом 
пока нет возможности – не хвата-
ет свободного времени. Да и мно-
го ли его у оператора машинного 
доения? А если учесть, что семье 
время надо уделить, что во дворе 
– поросята, кролики, курицы и за 
домом – большой огород. И везде 
Татьяне Ивановне надо успеть… 

– А разве у других сельчан ина-
че? – спрашивает Татьяна Карса-
кова. – Я, как и многие жители Лес-
ного, кручусь, стараюсь успеть и до-
ма, и на работе… Детей подняла, 
дождалась внуков (их у меня трое), 
тружусь по мере сил подменной до-
яркой уже три десятка лет. В дека-
бре этого года подойдёт время ид-
ти на пенсию. Откровенно говоря, я 
не чувствую себя пенсионеркой, да 
и здоровье пока не подводит. Мо-
жет, ещё поработаю… Это, конеч-
но, не решение, а пожелание, но… 

С таким настроем Татьяны Кар-
саковой согласна и главный зоо-

техник предприятия Марина Храм-
цова, потому что трудится опера-
тор хорошо. Отлично знает свою 
работу и за все годы основные до-
ярки ни разу не упрекнули её в том, 
что подменная что-то сделала не-
правильно. Конечно, специалист 
животноводства мог бы сказать 
Татьяне Ивановне: «Вы отлично 
потрудились, идите на заслужен-
ный отдых», а на место ушедше-
го оператора принять другого че-
ловека. Но в посёлке Лесном нет 
свободного жилья, да и желающих 
трудиться на ферме здесь най-
ти непросто. Тем более, что мо-
лодёжь в селе не остаётся, «опе-
рившись», стремится куда-нибудь                                 
уехать. В связи с этим на производ-
стве всё больше людей в возрас-
те… Но пока Татьяна Ивановна не 
собирается оставлять своих подо-
печных. По словам оператора, к 
животным привыкаешь и даже за 
выходной успеваешь соскучиться. 

Однако отдых нужен, это пони-
мает и Татьяна Ивановна, толь-
ко говорит об этом, как о далёком 
будущем: «Вот пойду на пенсию, 
времени свободного будет мно-
го, тогда и займусь вышиванием, 
руки-то помнят… А сейчас, изви-
ните, мне надо бежать на ферму, 
время доить подходит»…

Борис СОКОЛОВ
Фото автора 

Комитет имущественных отношений администрации Заводо-
уковского городского округа информирует о результатах про-
ведения конкурса на право заключения договора аренды му-
ниципального имущества:

- по лоту № 1 – наружная сеть теплоснабжения, назначение: нежи-
лое протяжённостью 65,5 м, кадастровый номер 72:08:1001002:1426, 
расположенная по адресу: Тюменская область, Заводоуковский рай-
он, с. Новая Заимка, ул. Ленина, 49, сооружение 2;

 - котельная, назначение: нежилое общей площадью 46,5 кв.м, ка-
дастровый номер 72:08:1001002:1425, расположенная по адресу: Тю-
менская область, Заводоуковский район, с. Новая Заимка, ул. Ленина, 
49, строение 1, в т.ч. вспомогательное оборудование и сооружения:

- водозаборная скважина глубиной 9 м;
- насос ЭЦВ 6-6,5-80, 1 шт.;
- насосная станция JP6-АА-CVБР, 1шт.;
- станция водоподготовки.
Количество зарегистрированных участников 1 (один) – ООО «НЭП 

«Универсал». Комиссия решила признать конкурс несостоявшим-
ся и заключить договор аренды с единственным участником – ООО 
«НЭП «Универсал».

- По лоту № 2 – наружная сеть водоснабжения, назначение: нежи-
лое протяжённостью 65,5 м, кадастровый номер 72:08:1001002:1427, 
расположенная по адресу: Тюменская область, Заводоуковский рай-
он, с. Новая Заимка, ул. Ленина, 49, сооружение 3.

Количество зарегистрированных участников 1 (один) – ООО «НЭП 
«Универсал». Комиссия решила признать конкурс несостоявшим-
ся и заключить договор аренды с единственным участником – ООО 
«НЭП «Универсал».

- По лоту № 3 – наружная сеть канализации, назначение: нежилое 
протяженностью 223,2 м, кадастровый номер 72:08:1001002:1564, 
расположенная по адресу: Тюменская область, Заводоуковский рай-
он, с. Новая Заимка, ул. Ленина, 49, сооружение 1.

Количество зарегистрированных участников 1 (один) – ООО «НЭП 
«Универсал». Комиссия решила признать конкурс несостоявшим-
ся и заключить договор аренды с единственным участником – ООО 
«НЭП «Универсал».

Региональная программа ка-
питального ремонта общего 
имущества в многоквартир-
ных домах в городском окру-
ге набирает обороты.

По краткосрочному плану в пери-
од с 2018 по 2020 годы у нас в округе 
должны быть отремонтированы 210 
домов. Из этого числа по 40 домам 
уже начаты конкурсные процедуры 
отбора организаций, которые зай-
мутся разработкой проектно-смет-
ной документации. Как только про-
ект дома будет готов, можно будет 
сразу приступать к его реализации. 
Вполне реально, что часть домов, 
намеченных краткосрочным пла-
ном под серьёзное обновление, воз-
можно начнут капитально ремонти-
ровать уже в 2018 году. Чтобы ис-
ключить дальнейшее разрушение 
конструктивных элементов (стен, 

перекрытий, фундаментов) домов 
солидного возраста, целесообраз-
но капитальный ремонт начинать с 
восстановления кровли. В нашем 
округе решили начать делать про-
ектную документацию вперёд по 
тем домам, в которых запланиро-
ван ремонт крыш.

Многоквартирных домов, нуж-
дающихся в капитальном ремон-
те, в округе много. А где взять на 
эти объёмы работ квалифициро-
ванных строителей, чтобы они не 
просто «подмазали, подкрасили», а 
сделали действительно то, что нуж-
но, чтобы дом продолжал служить 
верой и правдой людям и дальше?

По мнению Екатерины Десято-
вой, председателя комитета по жи-
лищно-коммунальной политике ад-
министрации городского округа, 
случайных неквалифицированных 
строительных организаций быть не 

должно. Для того, чтобы попасть в 
реестр строительных организаций, 
которым можно доверить проведе-
ние капитального ремонта, любая 
фирма проходит предварительный 
жёсткий отбор. Из заводоуковских 
претендентов пока в реестр по-
пало только ООО «Партнёр». По-
добные организации, которые мо-
гут заявиться на выполнение ра-
бот по восстановлению конструк-
тивных элементов многоквартир-
ных домов, есть и у наших сосе-
дей в близлежащих муниципаль-
ных районах.

Кстати, первый капитальный 
ремонт по новым требованиям в 
нашем округе пришёлся на дере-
вянный многоквартирный двух-
этажный дом в посёлке Лебедёв-
ка. Понятно, что крышу, отопле-
ние, электроснабжение в нём ре-
монтировали специализирован-

ные строительные организации, 
но ведь многое пришлось, что на-
зывается, «под себя» доделывать 
и самим владельцам квартир. И 
вроде бы всё получилось. Возни-
кающие по мере капитального ре-
монта вопросы решала и муници-
пальная власть. За качеством се-
рьёзных переделок в многоквар-
тирных домах смотреть будут и 
специалисты надзорных органов 
разного уровня, и муниципальная 
власть, и старшие домов.

Но контроль за ходом капи-
тального ремонта со стороны 
собственников (хозяев) жилья 
лишним точно не будет. Все воз-
никающие вопросы и сомнения 
лучше снимать сразу, пока ещё 
ремонт не окончен и строители 
с площадки не ушли на следую-
щий объект.

Александр ПОНОМАРёВ

твои люди, село

На отдых не спешит
У оператора машинного доения АО «Лесное» Татьяны Кар-
саковой в трудовой книжке только одна запись, сделанная 
в 1988 году: «Принята подменной дояркой…».

• Любимые цветы – хризантемы у оператора машинного доения 
АО «Лесное» Татьяны Карсаковой всегда под присмотром, ухожены 

и политы. Совсем скоро она высадит их в палисадник.

жкх

Что нам стоит дом… отремонтировать?

что имеем – не храним

Будьте здоровы?


